

# MAGAZINE

## Sinergitas untuk Keberhasilan Binter, Kodim Bojonegoro Gelar Komsos dengan Aparatur Pemerintah

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID](http://BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID)

May 12, 2022 - 20:18



BOJONEGORO, – Dalam rangka mewujudkan kekuatan Ruang, Alat dan Kondisi (RAK) Juang yang tangguh guna keberhasilan pelaksanaan Pembinaan Teritorial (Binter), Kodim 0813 Bojonegoro menggelar acara Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Aparatur Pemerintahan di Gedung Ahmad Yani Markas Kodim setempat, dengan tema ‘Pemanfaatan Media Sosial di Era Digital’, Kamis

(12/5/2022).

Hadir pada kegiatan ini diantaranya Kasdim 0813 Bojonegoro, Mayor Inf I Putu Gede Widarta, Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kabupaten Bojonegoro, Mahmudi, S. Sos., M.M., para Perwira Staf, serta diikuti Babinsa jajaran Kodim 0813 Bojonegoro, Kepala Desa, Lurah dan tamu undangan.

Dandim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, dalam sambutannya yang disampaikan oleh Kasdim 0813 Bojonegoro, mengatakan bahwa kegiatan yang dilaksanakan merupakan salah satu metode Binter yang dapat dilakukan secara langsung maupun tidak langsung oleh setiap prajurit jajaran Kodim 0813 Bojonegoro melalui 3 (Tiga) metode yaitu bhakti TNI, pembinaan perlawanan wilayah dan komunikasi sosial.

Hal tersebut dilakukan dalam rangka membangun pemahaman dan pengertian untuk melahirkan kepentingan bersama.

“Kegiatan Komsos ini tujuannya untuk memelihara, meningkatkan dan menjalin sinergitas antara TNI AD dengan aparat pemerintah agar terjalin kerjasama yang semakin erat dalam mendukung kebijakan-kebijakan pimpinan TNI AD di bidang teritorial,” ujarnya.

Dari tema kegiatan tersebut, lanjut Kasdim 0813 Bojonegoro, mengharapkan seiring dengan perkembangan teknologi dan informasi yang semakin maju dan pesat ini pemanfaatan media sosial dapat digunakan atau dikelola dengan baik dan secara bijak. “Agar dampak positif dari media sosial dapat dimaksimalkan, serta dampak negatifnya dapat diminimalkan. Sehingga, dari tercipta aparat pemerintah yang cerdas dan produktif,” pungkas Mayor Inf I Putu Gede Widarta. (ombess)